

Contribuciones desde el ámbito académico a las relaciones entre Argentina y la región Asia Pacífico

Lic. Jessica Nessim / Lic. Laila Choe (Instituto de Investigaciones Gino Germani Facultad de Ciencias Sociales Universidad de Buenos Aires)

La preeminencia adquirida por los países de Asia Pacífico en el escenario internacional se ha establecido como uno de los aspectos centrales de la política y la economía internacional de los últimos tiempos, y hoy es innegable que la región se ha constituido como uno de los principales ejes geopolíticos y económicos mundiales. Sin embargo, a pesar de haberse convertido en un actor central de las relaciones internacionales sigue siendo percibido en nuestro país como un continente desconocido, lejano y "exótico".

Entendiendo la importancia de contribuir a la comprensión de la cultura de estos países para profundizar y afianzar las relaciones en los más diversos aspectos, el presente trabajo intentara aportar a la reflexión acerca del lugar que ocupa el ámbito académico, la docencia y la investigación sobre Asia Pacífico en la promoción de las relaciones político-económicas y culturales entre Argentina y la región.